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平 成 ３ 1 年 第 ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３１年２月２６日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川委員

欠 席 委 員 (遅 :長谷川委員)

議 案 第１号 平成３０年度日南町教育費３月補正について

第２号 平成３０年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて

第３号 平成３１年度日南町教育費当初予算について

第４号 日南町総合文化センターに係る指定管理者の指定について

第５号 日南町文化財保護条例の一部改正について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第３回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は須田委員。

日程第１ 日程第１ 議案第１号 平成３０年度日南町教育費３月補正について

議案第１号 教育長 ※資料により内容説明

ほとんどが、精査した上での減額の予算。人材育成事業については償還に伴う積み立て。青少年健全育

成事業でスポーツ少年団派遣補助金をもっているが、かかった金額を補正で計上するようになっている

ので、不足分を計上している。文化センター管理運営事務については１２月に通知があった建築基準法

によって防火設備の検査及び定期報告が必要になったための検査料の増額補正。質問はありませんか。

教育長 議会に上程してよいか承認を求めます。
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教育委員 はい

日程第２ 日程第２ 議案第２号 平成３０年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて

議案第２号 教育長 ※資料により内容説明

教育委員 町史編纂事業は、当初に組んだものが、この時期に１２００万円の繰り越しということはスケジュール

的に無理な予算計上ではなかったのか。

教育長 途中で２年間の債務負担行為をした。３０年度・３１年度で町史を作っていくということで一括の契約

をするために債務負担行為をした。２年分の債務負担行為を行っていて、来年度分の委託料を繰り越し

するもの。来年度分と解釈して頂きたい。

教育長 繰り越しについて承認頂けますか。

教育委員 はい

日程第３ 日程第３ 議案第３号 平成３１年度日南町教育費当初予算について

議案第３号 教育長 要求したものに対して、総務課長査定・町長査定で動いてきて、最終的なものを示している。４６８ ,

８２９千円で、昨年度より７９ ,５２７千円の増額。工事については順次行っていく。有効的な執行に

努めます。

教育委員 一括で上程されるということで、これを今出して、今練れということだが７９ ,５２７千円の増額がか

らよいということではない。教育委員会として、是非これを増額してほしいと訴えながら削られた部分

の方が大きいと思う。詳細を知らせてほしい。

教育長 １月の委員会で最初のものを出しているので、そこからは相当の減額になっている。主な減額の部分の

み説明します。

教育委員 減額査定となった中で、どうしても現場として不要不急に準ずるものがあるとすれば、補正でも組むと

いう腹を決めた上で飲まないと、このままずるずる来年ということでよいのか。

教育長 町長ヒアリングでの回答なので、全く承知できないということはない。これだけは必ず補正予算で対応

してほしいというものはない。逆に現場がこれだけやれるか心配。当初はわかってもらうために、修繕

の場所を全て出したので、執行部からも全部できる人が誰が居るかということで、心配がある。タブレ

ットも購入していくが、これまで、使用しているところが見えない、というようなことも言っておられ

て、学校はやっていないわけではなかったが、なかなか見えないところがある。１００％の予算書とい
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うわけではないが、十分な予算をつけてくださったのではないかと思っている。

教育委員 これだけ予算がついて予算が消化できるか不安があるということだが。

教育長 学校現場からあれを直してほしい、これを直してほしいということがあるし、私たちも思うところがあ

る。それを知ってもらうために当初に出した。教育委員会事務局の中で十分に精査して執行していかな

くてはいけない。

教育委員 予算獲得の姿勢としては評価していきたいと思う。くれぐれも繰り越しにならないように。

教育長 ※資料により内容説明

教育長 日南町体育館についても来年度は無料としている。

教育委員 施設管理についてはどうか。

教育長 基本的には教育委員会。従前の方法でやっている。

教育委員 休憩時間に小学校に解放して子どもがものすごく喜んでいるらしい。

教育長 来年度からは通学費の１０割減免が入っている。バス代は要らないということになる。これで議会に臨

んでいきたい。承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第４ 日程第４ 議案第４号 日南町総合文化センターに係る指定管理者の指定について

議案第４号 教育長 ※資料により内容説明

教育委員 喫茶室の営業を新たに加わったということは、営業を義務付けたということか。

教育長 義務というよりも、ここも管理して下さいということを思っている。できれば管理・運営してほしいと

いうことで出しているが、すぐに４月１日からというのは難しいと理解している。

教育委員 喫茶営業が契約の中に入っても、採算ベースにのるかというと厳しいものがある。やらないから契約違

反だというように詰めていかないように。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第５ 日程第５第５号 日南町文化財保護条例の一部改正について

議案第５号 教育長 文化財保護法の改正による条ずれを直すものであり、承認頂きたい。

※資料により内容説明
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承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇日南町就学奨励費給付要綱について

教育長 ※資料により内容説明

〇教育委員会の開催予定について

第４回 ３月 １１日（月） １３時３０分

以上で第３回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


